

Am 28. April haben wir zwei Babys gesegnet.

Im letzten Monat haben wir ein Gebet mehr als zwei neugeborene Mädchen gemacht ([schaue n Sie diese Nachrichten](#)). Dieses Mal hat Gott uns mit Jungen gesegnet.

Einer von ihnen - Matvei Bashkirov. Er ist ein lang erwarteter Erstgeborener in der Familie von Alexey und Marina.



Ein anderer - David Kuziv. Andrey und Lyudmila wurden vom Gott mit dem dritten Sohn gesegnet.



Minister haben ein Segen-Gebet gemacht, und dann haben die Kirche und unsere Jugend Eltern gratuliert.



Lassen Sie Herrn führt Matvei und David und schützt sie auf alle ihre Weisen, und wird Verstand Eltern in ihrer Ausbildung geben.